



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Fahrraddiebstahl)

Am Wochenende wurden aus dem Keller eines Mehrfamilienhauses im Albert-Schweitzer-Ring zwei MTB entwendet. Die Täter verschafften sich Zugang zum Hausflur und begaben sich anschließend scheinbar zielgerichtet in den Keller. Hier wurden die beiden 27,5 Zoll MTB der Marke Rockrider entwendet. Aus einem Mehrfamilienhaus im Goetheweg wurden im selben tatzzeitraum zwei E-Bikes der Marke Zündapp gestohlen. Auch hier wurde scheinbar zielgerichtet der Keller aufgesucht und die beiden Bikes gestohlen. Eine Anzeige wurde in beiden Fällen aufgenommen und die erforderlichen Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montag, zwischen 15:00 und 17:00 Uhr, an der B246a auf Höhe der Alten Fähre, in Fahrtrichtung Schönebeck, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 40 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 10 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Den 10 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, die Bezahlung erfolgte direkt über das neue elektronische Zahlssystem an der Kontrollstelle. Der Schnellste wurde mit 69 km/h gemessen.

(koma)